



Giulianna, una pequeña estrella en potencia



En esta imagen Giulianna está sobre el escenario del 'reality' de 'La voz Kids', programa en el que participa actualmente.

Compartir

Tweet

g+

POR: CAROLINA VARGAS HORMAZA - @CARITOVARGASH

El sueño de esta hija adoptiva de Barranquilla, como lo narra su abuelo David Salcedo, es llegar a ser una cantante reconocida para así poder ayudar a todos los niños que como ella tienen grandes talentos, pero no tienen la oportunidad de mostrarlos.

I have nothing de Whitney Houston fue la canción con la que Giulianna, de 11 años, conquistó los oídos de Andrés Cepeda, Fanny Lu y Sebastián Yatra, los jurados del programa La voz kids del Canal Caracol.

María Juliana López Salcedo es el nombre de pila de esta pequeña artista que es bogotana de sangre pero barranquillera de corazón, pues desde que tenía seis años vive en Barranquilla y ha sido criada con el calor y la alegría de la capital del Atlántico.

Su abuelo, David Salcedo Martínez, un enamorado de la música, fue quien descubrió, compartió y nutrió ese amor que tiene hoy a Giulianna participando y destacándose en uno de los programas de entretenimiento con más rating en la televisión colombiana.

"Desde que Giulianna tenía cuatro añitos me ponía con ella a escuchar baladas o vallenatos y las cantaba con ella cada vez que venían de vacaciones a mi casa en Barranquilla. Fue una de esas veces cuando le enseñé a cantar una canción que me gusta mucho y es Embrujo del trío Los Tres Diamantes. Ella se la aprendió", contó Salcedo.

Gracias a la insistencia de su abuelo, los padres de Giulianna empezaron a descubrir que su amor por la música era algo serio y fue ahí cuando decidieron meterla a clases de canto. Desde ese momento María Juliana no paró de cantar.

LO ÚLTIMO DE REVISTAS

Perfil | Hace 6 horas

Giulianna, una pequeña estrella en potencia

Que Ha Pasado Con | Hace 6 horas

Helmut Bellingrodt apunta y dispara directo al deporte

Aplausos | Hace 19 horas

Barranquilla conmemora sus 205 años con dos eventos culturales

Cine | Hace 1 día

La música y el cine, un matrimonio inseparable

"Yo estoy seguro que Giulianna va a ser una gran cantante, ella dice que quiere transmitir a través de su voz esperanza, alegría y ayudar a muchos niños que tienen talentos gigantes pero no cuentan con la oportunidad de mostrárselos al mundo", destacó su abuelo David Salcedo.

Esta pequeña artista que cursa quinto de primaria en el colegio San José, ha participado y ganado varios concursos y festivales de canto. Además hizo parte del elenco del programa El Bus Amarillo del canal regional Telecaribe. Le encanta leer, tocar el piano y practicar fútbol y natación en sus tiempos libres.

"Ella es una niña muy activa, después del colegio siempre tiene algo que hacer, ya sea ir a jugar fútbol o ir a la piscina olímpica a practicar natación, incluso llegó a ir a clases de pintura. Cuando llega a la casa saca primero el tiempo para hacer todas sus tareas y dejar todo lo del colegio listo. Es una niña muy responsable y disciplinada con sus cosas", explicó su hermano mayor, Juan Sebastián López Salcedo.

Con esa misma disciplina y perseverancia, Giulianna llegó al escenario de La voz kids, una oportunidad que estaba esperando desde hace mucho tiempo, pues según cuenta su hermano "ella había tenido la intención de inscribirse antes pero prefirió esperar para estar más preparada, apenas vio que iban a volver a dar el concurso se inscribió ella sola".



Giulianna canta 'Embrujo' con su abuelo y Andrés Cepeda en una audición.

La llamada que le informaría que fue seleccionada para continuar en el proceso de selección, llegó cuando menos lo esperaba. "Ella estaba en el colegio cuando la llamaron para decirle que había pasado el primer filtro y la emoción que sintió fue muy grande", dijo Juan Sebastián.

El día de la audición llegó. Con el tema de la cantante Whitney Houston, I Have Nothing. Giulianna logró conquistar a los tres jurados que se dieron la vuelta para descubrir quién estaba detrás de tan hermosa voz. Al final fue el cantante de música urbana, Sebastián Yatra, quien la convenció de ser parte de su Team.

No sabemos si Giulianna ganará, lo que sí sabemos, como lo expresa su familia, es que su talento y la energía caribe que corren por sus venas la hará persistir hasta alcanzar su sueño.

Ejemplo de perseverancia.

Cuando María Juliana tenía 9 años se inscribió en un triatlón de su colegio sin saber montar bicicleta. Tenía apenas una semana para aprender y finalmente con ayuda de su padre lo logró. Giulianna terminó ganando el evento deportivo.

Etiquetas

Tags: [Protagonista](#) [La voz kids](#)

[Protagonista](#)

[La voz kids](#)



REPORTAR UN ERROR O SUGERENCIA

Más de revistas



Perfil | Hace 6 días

“Mi realización total es amar sin esperar nada a cambio”:
Inés María Zabarain



Perfil | Hace 1 semana

“El autismo no es una enfermedad, es una manera de ver la vida diferente”:
Mariolis Rojas



Bienestar | Hace 3 días

La clave de la felicidad barranquillera



Perfil | Hace 6 horas

Giulianna, una pequeña estrella en potencia



Que Ha Pasado Con | Hace 6

Helmut Bellingrodt apunta y dispara directo al deporte



Aplausos | Hace 19 horas

Barranquilla conmemora sus 205 años con dos eventos culturales

Foto: Archivo particular